

FOTO: ALFREDO PELCASTRE



ESCUCHA

- El candidato presidencial de MC estuvo con universitarios del ITAM.

#MORENAYOPOSICIÓN

MC QUIERE 'TUMBAR'
LAS CANDIDATURAS
A LA PRESIDENCIA

MISAEAL ZAVALA



PAIS@
ELHERALDODE
MEXICO.COM

CASO IGUALA

- 1 • Álvarez Máynez dijo que AMLO debe conciliar.

Movimiento Ciudadano impugnó ante el Tribunal Electoral las candidaturas a la Presidencia de la República de Xóchitl Gálvez y Claudia Sheinbaum, por supuestamente realizar campañas electorales fuera de los plazos establecidos y simular campañas internas para su elección.

En tanto, su candidato presidencial Jorge Álvarez Máynez, estuvo en el ITAM, donde reconoció que sí cometió un error en su comportamiento luego de que el INE lo sancionó por el video publicado junto con el gobernador de Nuevo León. **11**